

Presupuesto regional de Indap se incrementó 28% en tres años

BALANCE. En tanto, en riego se ejecutaron más de 770 proyectos entre 2022-2024, con una inversión de más de \$ 3.299 millones.

El presupuesto regional de Indap Ñuble ha aumentado de 15.164 millones en 2022 a 19.479 millones en 2025, lo que significa un incremento de un 28 %. A eso se suma 12.500 millones de pesos para enfrentar las emergencias por el cambio climático en eventos como déficit

hídrico, alza de insumos productivos, incendios forestales, inundaciones y frentes de mal tiempo.

Desde la entidad se subrayó el aumento del presupuesto anual en créditos, que pasó de \$6.359 millones en 2021 a \$8.200 millones en 2025, lo que representa un incremento

del 29%. “En materia de riego, se ejecutaron más de 770 proyectos entre 2022 y 2024, con una inversión superior a los \$3.299 millones, un 27% más que en el periodo 2018-2021”, explicaron.

“En total, el presupuesto regional de INDAP Ñuble ha aumentado de 15.164 millones en

2022 a 19.479 millones de pesos en 2025, lo que significa un incremento de un 28 %. A eso se suma 12.500 millones de pesos para enfrentar las emergencias por el cambio climático en eventos como déficit hídrico, alza de insumos productivos, incendios forestales, inundaciones y frentes de mal tiempo”, destacó la directora regional de Indap, Fernanda Azócar.

“Hoy la Agricultura Familiar Campesina e Indígena está mejor que hace cuatro años. Cuando llegamos nos planteamos que el INDAP no tenía que ser sólo fomento productivo, también podía crear políticas



BALANCE SE REALIZÓ EN CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL CAMPESINO.

duraderas que le permitan campesinas y campesinos transformarse en actores relevantes y precursores de su pro-

pio desarrollo. Con políticas claras y avances concretos”, agregó la directora del Indap en la región de Ñuble. 